

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 25 août.

Pour un moment, je dépose mes fardeaux et mes distractions. J'offre le temps qui vient à Jésus, je crois que c'est vraiment lui qui vient me rejoindre, à travers sa parole. Je lui demande de m'aider à lui répondre par ma prière, dans la confiance et la simplicité. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Salt of the sound chante Be thou my vision. Seigneur sois ma vue, mon regard.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 22 de l'évangile selon saint Matthieu

En ce temps-là, Les pharisiens, apprenant que Jésus avait fermé la bouche aux sadducéens, se réunirent, et l'un d'entre eux, un docteur de la Loi, posa une question à Jésus pour le mettre à l'épreuve : « Maître, dans la Loi, quel est le grand commandement ? » Jésus lui répondit : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de tout ton esprit. Voilà le grand, le premier commandement. Et le second lui est semblable : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. De ces deux commandements dépend toute la Loi, ainsi que les Prophètes. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

L'appel que me lance Jésus est à la fois beau et exigeant. Je commence par lui demander une double grâce. Qu'il me donne d'entendre cet appel à aimer dans toute sa radicalité. Qu'il me donne aussi de le recevoir avec douceur et patience face à mes limites.

Point 2

"Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de tout ton esprit". C'est-à-dire d'un cœur qui n'est pas partagé, divisé. Y a-t-il dans mon cœur, dans ma tête des choses auxquelles je tiens, des choses que je ne peux pas réconcilier avec mon amour pour Dieu ? Qu'est-ce que je veux en faire ?

Point 3

"Tu aimeras ton prochain comme toi-même". Je peux me poser la question d'où je place le curseur dans ma vie, entre le soin raisonnable de moi-même et le service des autres ? Où en est cet équilibre, en suis-je satisfait ?

Je me replace dans une position d'écoute, pour entendre à nouveau la réponse de Jésus.

Je fais un petit bilan intérieur : comment est-ce que je me sens à la fin de cette prière ? Spontanément, qu'est-ce que j'en garde ? Je pars de ce tour d'horizon pour m'adresser à Jésus, pour lui dire ce que je désire, avec confiance et spontanéité.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,

comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen